

Nomination

Sophy Sainten, nouvelle Déléguée Générale de l'association Prévention Routière

Sur proposition de son Président, Patrick Dixneuf, le Conseil d'Administration de l'association Prévention Routière a nommé Sophy Sainten, Déléguée Générale. Elle succède, dès le 1^{er} octobre 2024, à Anne Lavaud, qui occupait cette fonction depuis 2015 et qui a fait valoir ses droits à la retraite.



Professionnelle de la communication, Sophy Sainten a rejoint l'association Prévention Routière en 2011 et occupe depuis 2 ans, le poste de Directrice de la communication et du plaidoyer. Par ailleurs, elle représente l'association Prévention Routière au Conseil d'Administration du Mouvement Associatif depuis 2021.

« Connaissant parfaitement l'association, Sophy Sainten pourra rapidement mettre son expertise et son expérience au service de la cause que porte notre association depuis 75 ans et poursuivre la dynamique engagée par Anne Lavaud au cours des 9 dernières années. », a déclaré Patrick Dixneuf, Président de l'association Prévention Routière.

Contact presse :

Eymeric Sudreau – Directeur de la Communication et des Partenariats
e.sudreau@lapreventionroutiere.asso.fr
06 38 83 11 25